



"Joyeux Noël à tous" de la part de la classe ULIS

publié le 21/12/2017

En lien avec le projet vidéo et stopmotion de la classe ULIS, les élèves se sont entraînés pour vous souhaiter un Joyeux Noël.

N'oubliez pas de mettre le son, bon visionnage et à l'année prochaine.

L'équipe de l'ULIS

 (durée 00:22) (MPEG4 de 1.9 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.